
がん地域連携クリティカルパス説明会in石垣 開催報告 

 

１．日時：平成２７年12月4日（木）19：00～20：20 

２．場所：県立八重山病院 第一会議室 

３．講師：佐村  博範（第一外科 助教） 

   呉屋 真人（腎泌尿器外科 診療准教授）, 

   宮里 実（腎泌尿器外科 准教授） 

３．対象：医師、看護師、連携室職員など、がんに関する病診連携、がん診療に 

   興味がある方 

４．主催：沖縄県がん診療連携協議会地域ネットワーク部会・琉大病院がんセンター 

  共催：特定非営利活動法人 よりよい地域医療を応援する会 

  後援：一般社団法人 沖縄県医師会・一般社団法人 八重山地区医師会 

５．参加者数：27名（医師 11名、看護師 11名、薬剤師 1名、PT 1名、OT 1

名、クラーク２名） 

４．内容：佐村先生より、がん地域連携クリティカルバスの始まった経緯や概要、協

力医療機関の年度推移、H27年度の３拠点病院パス適用状況、診療報酬などについて

説明があった。呉屋先生より、前立腺がんの罹患状況や前立腺がん診療における地域

連携の必要性、離島医療における二人主治医制について説明があった。宮里先生よ

り、日本と米国とのPSA検診の普及率・転移がん比率の差やPSA検診普及による早

期発見・早期治療の重要性、PSA二次検診クリティカルパスについて説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八重山病院 外科部長 尾崎信弘先生より、

開会の挨拶がありました。 

佐村博範先生より、がん地域連携パスの概

要、パスの運用や３拠点病院の適用状況など

について説明がありました。 

呉屋真人先生より、前立腺がん地域連携の必

要性や連携パスのメリット、二人主治医制な

どについて説明がありました。 

宮里実先生より、沖縄県の前立腺がん検診状

況や PSA 検診の有効性などについて説明が

ありました。 
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参加者数 27 名
アンケート回答者数 17 名
回収率 63 %

Q1. 本日の説明会をどこでお知りになりましたか。
1 パンフレット・ポスターを見て 13
2 知人の紹介 1
3 ホームページを見て 0
4 その他 2
5 無回答 1

17

Q2.          ご職業を教えてください。
1 医師（クリニック・診療所） 1
2 医師（病院） 4
3 看護師 9
4 薬剤師 1
5 放射線技師 0
6 その他 2
7 無回答 0

17

2 Q3. この説明会にいらした動機を教えてください。（複数回答）
1 興味のある内容だった 11
1 自分の仕事に役立ちそうだった 7
1 講師にひかれて 0
1 上司に勧められて 0
1 友人に勧められて 0
1 その他 1
1
1

1 Q4. 本日の説明会についてのご感想をお聞かせください。
5 非常に参考になった 0
4 参考になった 15
3 ふつう 1
2 あまり参考にならなかった 0
1 参考にならなかった 0

無回答 1
17
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FALSE Q5. 説明会の内容について理解できましたか。
5 とても理解できた 1
4 理解できた 14
3 ふつう 2
2 あまり理解できなかった 0
1 理解できなかった 0

無回答 0
17

Q6. がん地域連携クリティカルパスを活用したいと思いましたか。
5 ぜひ活用したい 1
4 活用したい 8
3 どちらでもない 6
2 あまり活用したくない 0
1 活用したくない 0

無回答 2
17

Q7. 他、ご意見・ご質問等ございましたら、お聞かせ下さい。
・地域の方達にも検診の必要性を知ってもらうために講演会をやってほしいです。
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